

Apno BADA a 8022W
 onb. 20 del 02/12/2022



ILUSTRE MUNICIPALIDAD ANCUD
 CONSEJO COMUNAL ORGANIZACIONES DE LA
 SOCIEDAD CIVIL DE ANCUD
 SECRETARÍA MUNICIPAL

ACTA DE LA SESIÓN N° 19

En Ancud, a viernes treinta de septiembre de dos mil veintidós, siendo las 12:16 horas, en la Sala del H. Concejo Municipal, se inicia la sesión ordinaria N° 19 del Consejo Comunal de las Organizaciones de la Sociedad Civil de Ancud, contando con la presencia de los siguientes consejeros, que otorgan el quórum necesario:

- José Otey Cárdenas
- Miguel Paredes Gallardo
- Rosa Salazar Bustamante
- Luciano Villarroel Vargas
- Edilia Huerque Vidal

Presidió la sesión el señor alcalde titular don Carlos Gómez Miranda.

Actúa como Secretaria del Consejo la Secretaria Municipal, doña Leyla Aguayo Valenzuela.

El señor alcalde da a conocer la tabla de materias a tratar:

- 1.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
- 2.- Postulación de la Municipalidad de Ancud al Programa para Pequeñas Localidades del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, del sistema de localidades "Chacao, Chacao Viejo, Tres Cruces y Pulelo".
- 3.- Varios

Se inicia el tratamiento de los temas.

1.- Lectura y aprobación acta sesión anterior

Previa lectura del acta de la sesión anterior por la Secretaria Municipal, ésta es aprobada por todos los consejeros sin observaciones.

2.- Postulación de la Municipalidad de Ancud al Programa para Pequeñas Localidades del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, del sistema de localidades "Chacao, Chacao Viejo, Tres Cruces y Pulelo".

Expone el Director de SECPLAN don Juan Carlos Silva y la funcionaria doña Doris Núñez. Comienzan su intervención dando a conocer en qué consiste este proyecto de intervención en los sectores de Chacao, Chacao Viejo, Tres Cruces y Pulelo. Agregan que se selecciona 1 proyecto en toda la región por lo que cada municipio va a concursar para adjudicarse ese cupo. Señalan que precisamente el día de hoy se está entregando la postulación por parte del municipio de Ancud, cuyos resultados se conocerán próximamente.

Se indica que el proyecto contempla la inmediata contratación de 2 personas, quienes se instalarían en Chacao, en el Edificio Público, para trabajar con las comunidades beneficiadas con este proyecto.

El señor Alcalde agrega que este programa es muy similar en su ejecución al Programa Quiero Mi Barrio.

El consejero don Miguel Paredes indica que le gustaría mucho que se obtenga este proyecto, pues en estas localidades existe un respeto y cuidado por lo que se logra y gana.

El consejero don Luciano Villarroel felicita al municipio por postular a este proyecto y reconoce que se haya considerado el ingreso a la isla.

3.- Varios

El señor Alcalde informa los temas vistos en reuniones que tuvo en la ciudad de Santiago. Comienza informando que estuvo en reunión con el nuevo SUBDERE por programas PMB y PMU. Indica que se solicitó contar con apoyo económico para el problema de traslado de RSD desde Ancud a la ciudad de Los Ángeles, por el daño que esto ha generado al presupuesto municipal, por lo que se requirió un subsidio por la suma de 1.700 millones de pesos, que se puedan destinar a este fin, pues en otras comunas se ha otorgado. Informa que igualmente estuvo en reuniones por el proyecto de alcantarillado de Fuente Bellavista, pues se requería suplementar los recursos, encontrándonos ahora a la espera de la ratificación del presupuesto asignado. Señala que de igual forma se planteo la necesidad de contar con apoyo para el cumplimiento de la sentencia de Puntra El Roble, específicamente para poder contratar la asesoría para la realización del estudio de impacto ambiental que permita realizar el retiro del pasivo ambiental y posteriormente realizar el traslado de ello al sitio de disposición final. Señala que a través de la AMUDICH, se esta postulando a otro programa, que permita contratar a 3 profesionales que presten asesoría técnica para la postulación de ortos proyectos que van a ser financiados posteriormente. Finalmente, da a conocer sobre reunión sostenida con el Ministerio de Educación por el déficit que presenta hoy la Corporación Municipal de Ancud, por lo que se solicitó apoyo. Agrega que esta propuesta de solución va de la mano con la reducción de la planilla de personal, siendo una segunda medida la fusión de establecimientos educacionales, como la Escuela Pudeto y la Escuela Fátima, además de fusión de cursos en el sector rural.

La consejera Rosa Salazar solicita al señor Alcalde que las soluciones abordadas respecto a Educación se den a conocer a la comunidad.

El señor Alcalde informa además sobre reunión sostenida en el MINVU, en la que se solicitó mayor asignación de recursos para pavimentos participativos. Da cuenta de proyectos que este año vencen en su postulación. En cuanto al Plan Regulador Comunal, informa que se solicitaron recursos para su actualización e informa que se solicitaron terrenos para ser destinados a proyectos habitacionales. Da a conocer que se revisó la postulación realizada por el municipio para mejorar el Liceo Polivalente.

La consejera doña Edilia Huerque señala que le ha correspondido ir al Consultorio Manuel Ferreira, donde solo los miércoles se entregan fichas para atención dental, solicitando al señor Alcalde una solución a ello, pues se produce una aglomeración y largas filas de espera.

Con lo cual, agotados los temas de la tabla, siendo las 13:06 horas, el señor alcalde levanta la sesión, agradeciendo la participación de los señores consejeros.



LEYLA AGUAYO VALENZUELA
SECRETARIA MUNICIPAL